

# Einladung zum Informationsanlass

«Erneuerung des Kunstrasenspielfeldes Bächlifeld»

vom **Mittwoch, 14. Mai 2025, 19.30 Uhr im Gemeindesaal**



Der Kunstrasen der Gemeinde Gerzensee wurde 2008 mit einem Kredit von 1.4 Mio Franken bewilligt und 2009 in Betrieb genommen. Nach 16 Jahren intensivem Betrieb müssen der Rasenteppich inklusive Unterbau ersetzt werden. Zudem sollen die Lichtanlage modernisiert und die Zäune bzw. Ballfänge repariert und erweitert werden.

Der Gemeinderat legt dieses Geschäft der Gemeindeversammlung vom 26. Mai 2025 zum Kreditbeschluss vor.



*Foto M. Tschannen*

Lassen Sie sich informieren und nehmen Sie am angebotenen Informationsanlass teil. Vorgängig zu diesem Anlass erhalten Sie die Informationsbroschüre zur Gemeindeversammlung mit detaillierteren Informationen zu diesem Geschäft.

Wir freuen uns auf die Gespräche mit Ihnen.

Der Gemeinderat